

**3. Juli 2024**

**Was wollt ihr?**

Meine Kinder, einige von euch stöhnen über den kalten und teilweise nassen Sommer und können es nicht verstehen, dass es ausgerechnet jetzt in Deutschland beispielsweise kalt ist. Nun, was wollt ihr denn? Wenn ihr Hitze wollt, die längerfristig ist, müsst ihr entweder regelmäßig in warmen Ländern Urlaub machen oder dorthin ziehen, wie es einige von euch schon gemacht haben. Ihr wisst, dass die andere Seite fast täglich versucht, das Wetter zu beeinflussen und ihre „Streifen am Himmel“ sprüht. Dagegen gibt es Hilfsmittel, die ihr auch schon genannt bekommen habt. Ihr wisst ja: „Jeder Mensch ist seines eigenen Glückes Schmied“, heißt ein altes deutsches Sprichwort. Es wird nie immer das optimale Wetter für den Menschen im Normalfalle sein, etwas ist immer zu beanstanden. Soll heißen: Ihr, Meine Kinder, habt die Möglichkeit, euch das Wetter so vorzustellen, wie ihr es möchtet, wenn es draußen halt anders ist. Seid kreativ! Alternativen sind immer möglich! Alles wird gut! Amen.